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El Pecado
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[0:00] you you Let's pray.

Gracias, Señor, porque Tú permites que estemos aquí. Señor, mira que voy a predicar Tu
Palabra. Lo hago en dependencia Tuya.

No puedo hacer nada si Tú no me ayudas. Tu Palabra tiene poder. Tu Palabra transforma
los corazones.

Tu Palabra da vida a los que están muertos espiritualmente. Señor, yo te pido que Tú
uses esa Palabra para transformar los corazones de muchas personas que quizás no te
conocen, que están aquí.

Yo te pido, Señor, que Tú quites las distracciones, las preocupaciones, las ansiedades, el
temor a los hombres.

[1:52] Que quite todas esas cosas y que nos ayude a mantenernos fiel a Tu Palabra, pendiente
a Tu Palabra. Y que podamos aplicarla en nuestras vidas.

Gracias, Señor, por este privilegio inmenso que Tú nos da de siendo pecadores venir y
predicar Tu Palabra.

Gracias, Señor. En el nombre de Jesús. Amén. Bueno, mis hermanos y amigos, nosotros
en el día de hoy vamos a continuar con el libro de Génesis.

Es un libro maravilloso, es un libro grandioso. En este libro nosotros podemos ver la
creación del universo, la creación de todo lo que existe.

Y hasta el momento nosotros hemos visto que creó Dios el universo, creó Dios la tierra en
seis días y en el séptimo día descansó Dios.

[2:53] Y nos maravillamos de la sabiduría de Dios. Nos quedamos perplejos como vemos como
Dios en su sabiduría creó el universo, creó todo lo que existe.

Y hemos visto que en estos momentos este libro es muy importante. Que nosotros como
iglesia, nosotros enfaticemos y estudiemos el libro de Génesis, como debemos estudiar
toda la Biblia.

En estos momentos donde todo lo que se refiere a Dios está siendo ridiculizado, está
siendo desacreditado. Hoy más que nunca nosotros necesitamos estudiar Génesis.

Nosotros necesitamos estudiar toda la Biblia. Y precisamente la última vez que se predicó
de este libro de Génesis, nuestro hermano Edgar Vizcaíno estuvo hablando del primer
matrimonio, podríamos decir.

Él estuvo predicando del capítulo 2, de los versículos del 24 al 25. Nos habló de que una
condición necesaria para el matrimonio es cumplir lo que dice la palabra de Dios.

[4:06] Dejará padre y madre y los dos serán una carne. Habló de la creación del matrimonio
entre hombre y mujer, precisamente en estos momentos donde se está promoviendo otra
cosa, contrario a lo que dice la Biblia.

Entonces es pertinente, vuelvo e insisto en que nosotros hagamos hincapié en este libro
de Génesis. La transparencia, habló de la transparencia del matrimonio.
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Y hoy, mis hermanos y amigos que nos visitan, nosotros vamos a estar predicando del
capítulo 3, del versículo 1 al 7.

Nosotros vamos a estar predicando Génesis, capítulo 3, del versículo 1 al 7. Y lo voy a
estar leyendo ahora, mis hermanos. Dice Génesis 3, del 1 al 7.

Y la mujer respondió a la serpiente, Y la mujer respondió a la serpiente, Del fruto de los
árboles del huerto podemos comer, pero del fruto del árbol que está en medio del huerto,
dijo Dios, no comeréis de él ni le tocaréis para que no muráis.

[5:45] Entonces, la serpiente dijo a la mujer, No moriréis, sino que sabe Dios, que el día que
comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal.

Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol
codiciable para alcanzar la sabiduría.

Y tomó de su fruto y comió, y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

Entonces, fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos.
Entonces, cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales.

Este capítulo 3 empieza de una forma, de una forma que nos llama bastante la atención.
El capítulo 3 empieza hablando de una serpiente.

[6:54] Dice en el versículo 1, Pero la serpiente era astuta más que todos los animales. Y nos
sorprendemos cuando nosotros vemos la forma que empieza este capítulo 3 del libro de
Génesis.

Y habla de esta serpiente, dice que era astuta más que todos los animales que Dios
había creado. Y nos llama, nos sigue llamando la atención, vemos que esta serpiente
está hablando con Eva.

Está hablando. Nosotros sabemos que los animales no fueron creados a imagen y
semejanza de Dios, sino que el hombre, cuando hablo del hombre, está incluida la mujer,
hombre y mujer, fueron creados a imagen y semejanza de Dios.

Y no nos da muchos detalles, siéndole honesto. Cuando empezamos a leer, no nos da
muchos detalles con relación a esta serpiente hablando con Eva.

Y le estaba hablando a Eva. Y Eva no estaba sorprendida mientras estaba hablando con
esta serpiente.

[8:13] Y nosotros sabemos que en la antigüedad la serpiente simbolizaba sabiduría,
simbolizaba fertilidad, pero también simbolizaba caos, también simbolizaba adversario.

Todo esto simbolizaba la serpiente. Y hay dos palabras hebreas que se refieren a la
serpiente.

La primera, no sé, hebreo, nakaz, y había otra palabra, tanin. Y estas palabras que
significaban serpiente, bueno, Aaron sabe más hebreo que yo, seguro Aaron me está
escuchando la pronunciación.

Estas palabras que significaban serpiente también significaban dragón, serpiente,
dragón, esta palabra. Pero, ¿por qué esta serpiente está hablando con Eva y no está
hablando con Adán?

¿Por qué está hablando con Eva? Y nos sorprende esto, porque Dios dejó un orden
establecido. Dios dejó dentro de la tierra Adán, Eva, los animales.

[9:44] O sea, Dios le dio una responsabilidad a Adán de que cuidara del huerto, de que cuidara
de Eva. Pero precisamente lo que estamos viendo aquí es que ese orden está siendo
violentado, está siendo, no está siendo seguido.

Y la serpiente estaba hablando precisamente con Eva. Lo que más, lo más lógico hubiese
sido es que la serpiente estuviera hablando con Adán, pero estaba hablando con Eva.
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¿Y quién es esta serpiente? Como le dije en un principio, nosotros no tenemos muchos
datos en este capítulo, en este capítulo número 3 que estamos viendo en el día de hoy.

Y cuando hay alguna inquietud, acuérdense de lo que estuvimos hablando el domingo
pasado, cuando nosotros tenemos alguna inquietud de algo que nosotros no
entendemos, de algo que nosotros no comprendemos, nosotros tenemos que buscar la
respuesta en la Biblia.

No tenemos que ir a ningún otro lugar. Tenemos que buscar la respuesta. Y queremos,
nosotros queremos saber quién es esta serpiente. Esta serpiente está hablando.

[11:06] ¿Por qué está hablando? ¿Por qué se está dirigiendo a Eva? Y para identificar la
serpiente, nosotros tenemos que ir del primer libro de la Biblia. Nosotros tenemos que ir
al último libro de la Biblia que es Apocalipsis o Revelación.

Y precisamente, mis hermanos y amigos, si nosotros vamos a Apocalipsis, capítulo 12,
versículo 9, podemos encontrar respuesta a esto que nos estamos preguntando.

Apocalipsis, capítulo 12, versículo 9, es el último libro de la Biblia. Y miren lo que dice
este libro. Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua que se llama Diablo y
Satanás.

Mirenlo aquí, la definición bien clara. El cual engaña al mundo entero fue arrojado a la
tierra y sus ángeles fueron arrojados con él.

Ya nosotros estamos viendo, ya nosotros estamos entendiendo quién es esta serpiente
que nos está hablando aquí en este capítulo 3 del libro de Génesis.

[12:23] Y vuelvo y leo Apocalipsis 12, capítulo 12, versículo 9, lo voy a leer de nuevo y dice y fue
lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua que se llama Diablo y Satanás, el cual
engaña al mundo entero, fue arrojado a la tierra y sus ángeles fueron arrojados con él.

Tenemos, ya sabemos a quién, quién es que está hablando por medio de la serpiente y
es precisamente el adversario, es Satanás.

Y miren cómo dice en Apocalipsis también, capítulo 20, versículo 2, y prendió al dragón la
serpiente antigua que es el diablo y Satanás y lo ató por mil años.

La Biblia nos está identificando quién es esta serpiente que está hablando. Pero antes de
continuar es importante que veamos que en estos versículos, en este capítulo 3, nosotros
vamos a ver tres puntos que no le mencioné el primer punto que nosotros vamos a ver va
a ser un enemigo astuto.

Es el primer punto que es el punto que estamos viendo ya. El segundo punto que vamos
a ver es la caída y el tercer punto la consecuencia del pecado. El primer punto ya lo
estamos viendo, estamos identificando ese enemigo astuto, ese adversario que es
Satanás.

[14:01] Y identificamos que detrás de la serpiente estaba Satanás cuando nosotros vimos estos
versículos, estos en Apocalipsis capítulo 12 versículo 9 y en Apocalipsis capítulo 20
versículo 2.

Y precisamente Satanás estaba hablando a través de la serpiente, estaba usando la
serpiente para sus planes.

Y miren cómo sigue diciendo este capítulo, este versículo 1 del capítulo 3. Con que Dios
os ha dicho no comáis de todo árbol del huerto.

Miren cómo está distorsionando lo que Dios ha dicho. Vuelvo y le leo. Con que Dios os ha
dicho no comáis de todo árbol del huerto.

Pero esto no fue lo que Dios dijo. Esto no es lo que Dios ha dicho. Miren qué fue lo que
Dios realmente dijo. Que Satanás lo está distorsionando.
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[15:19] En Génesis capítulo 2 versículo 16 miren cómo dice y mandó Dios al hombre diciendo de
todo árbol del huerto podrás comer.

¿Y qué está diciendo el adversario el enemigo? Con que Dios os ha dicho no comáis de
todo árbol del huerto. Ustedes ven la diferencia. Dios dice que de todo árbol del huerto
podrás comer más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comáis porque el día que
de él comieres ciertamente morirás.

Pero él empezó diciendo que de ningún árbol prácticamente podías comer. Él estaba
preparando su ataque. Él estaba preparando el terreno.

Pero entonces miren lo que dice en el versículo 2 y en el versículo 3. Lo voy a leer. Y la
mujer respondió a la serpiente.

Eva le respondió a la serpiente. Del fruto de los árboles del huerto podemos comer. Ahí
está diciendo pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios no comeréis
de él ni le tocaréis para que no muráis.

[16:38] Entonces Eva cometió también errores. Estaba distorsionando también lo que Dios dijo. Y
lo podemos ver claramente.

Podemos ver esto claramente. Ella dice cuando ella responde y la mujer respondió a la
serpiente del fruto de los árboles del huerto podemos comer pero del fruto del árbol que
está en medio del huerto dijo Dios no comeréis.

Ella no mencionó no mencionó a cuál árbol específicamente Dios se estaba refiriendo
que era el árbol del bien y del mal. Esta información no la trajo no la mencionó ella le está
quitando a algo que Dios dijo dijo lo que Dios había dicho lo dijo a medias pero también
hay otro hay otro problema también y es que en ningún momento cuando Dios le dio esta
orden a Adán a Adán y a Eva sobre todo Adán de que cuidara el huerto en ningún
momento dijo lo lo siguiente dice cuando ella dice ni le tocaréis Dios no dijo eso cuando
ella se estaba refiriendo dijo no comeréis de él ni le tocaréis si nosotros vemos

Dios no dijo eso vuelvo y le leo lo que Dios dijo en Génesis 2 16 y mandó Dios al hombre
diciendo de todo árbol del huerto podrás comer más del árbol de la ciencia del bien y del
mal no comeréis no porque el día que de él comieréis ciertamente morirá o sea dos cosas
nosotros vemos aquí nosotros vemos aquí que Eva le está quitando a lo que Dios había
dicho ella no mencionó el nombre del tipo del árbol que Dios le había prometido comer
número uno número dos y le está agregando y le está agregando algo que Dios no había
dicho miren lo que dice Proverbio 36 para que ustedes vean lo grave del asunto
Proverbio 36 dice no agregue nada a sus palabras o podría reprenderte y ponerte al
descubierto como un mentiroso estoy leyendo de la nueva traducción viviente no
agregues nada a sus palabras o podría reprenderte y ponerte al descubierto como un
mentiroso nosotros todos sabemos que el quitarle y agregarle la palabra de Dios es un
pecado todos nosotros sabemos lo hemos leído en la

Biblia miren como dice en Ecclesiaste 3 14 también sé que todo lo que Dios hace es
definitivo Ecclesiaste 3 14 no se le puede agregar ni quitar nada el propósito de Dios es
que el ser humano le tema no se le puede agregar ni quitar nada sabemos que lo que
Dios hace es definitivo y precisamente ya estaba haciendo le estaba agregando y le
estaba quitando a lo que Dios no había dicho y a lo que Dios no había ordenado en su
palabra estamos viendo recuérdense el capítulo 3 de Génesis y estamos viendo el primer
punto un enemigo un enemigo astuto vamos a ver entonces el punto número 2 que sería
la caída el punto número 2 sería la caída si nosotros vamos al versículo número 4
versículo número 4 miren como dice el versículo 4 entonces la serpiente dijo a la mujer no
moriréis
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[20:41] Satanás que es el adversario siempre distorsiona todo lo que Dios dice y precisamente
eso es lo que estamos viendo en el mundo como está el mundo precisamente en estos
momentos distorsiona todo lo que Dios dice él dice aquí entonces la serpiente dijo a la
mujer no moriréis y sigue diciendo en el versículo número 5 sino que sabe Dios que el día
que comáis de él serán abiertos vuestros ojos y seréis como Dios sabiendo el bien y el
mal Dios dice que si coméis del árbol del árbol prohibido iban a morir y Satanás está
diciendo lo contrario y miren lo que dice en Juan 8 44 Satanás es el padre de la mentira
es un mentiroso es el adversario que se opone que se opone a Dios y nosotros estamos
viendo nosotros estamos viendo varias cosas estamos viendo aquí estamos viendo cómo
está seduciendo

Satanás cómo está seduciendo a Eva cómo está seduciendo a Adán nosotros estamos
sorprendidos al ver esto porque sabemos que quienes fueron creados a imagen y
semejanza de Dios fueron precisamente Adán Adán y Eva y nosotros estamos viendo
cómo ellos están traicionando a Dios cómo están desobedeciendo a Dios cómo ellos
están escuchando algo totalmente diferente a lo que Dios le había hecho vuelvo y le digo
en el reino el plan el orden que Dios había establecido Adán Eva después estaban los
animales la creación y precisamente aquí nosotros estamos viendo cómo Eva le está
prestando atención a lo que le estaba diciendo esta serpiente que no era más que
Satanás quien estaba detrás de la serpiente ellos eran en parte como Dios porque fueron
creados a imagen y semejanza de Dios no estoy diciendo que ellos eran Dios no estoy
diciendo que ellos eran Dioses pero eran en parte

Adán y Eva como Dios porque fueron creados a imagen y semejanza de Dios por eso
ellos tenían comunicación ellos se podían comunicar ellos podían orarle a Dios ellos
tenían amor ellos tenían muchos atributos de Dios ellos lo tenían porque fueron creados
precisamente a imagen y semejanza de Dios pero vemos como está distorsionando lo
que lo que está lo que lo que Dios había lo que había lo que Dios había lo que Dios había
ordenado ellos estaban desobedeciendo a Dios y nosotros podemos ver mis hermanos y
amigos en esto que la Biblia nos está presentando nosotros podemos ver varias cosas
que son importantes para que nosotros podamos entender la caída nosotros podemos
ver número uno la desobediencia la desobediencia de ellos estaban desobedeciendo a
Dios eso lo podemos ver claramente nosotros estamos podemos ver estamos viendo el
orgullo que había que se creó en ellos el orgullo que surgió de ellos porque una de las
cosas que le estaban que le dijo el enemigo el adversario que le dijo es que seréis seréis
como Dios estábamos viendo la desobediencia estamos viendo la inconformidad la
ingratitud

Dios le había dado todo ellos tenían todo en el huerto en el paraíso y no estaban siendo
conformes con lo que Dios le había dado vemos el orgullo la desobediencia la ingratitud
nosotros estamos viendo todo esto la ambición estamos viendo la ambición estamos
viendo la incredulidad de de de ellos porque todo esto todo esto que ellos están
mostrando es lo que refleja lo que ellos lo que ellos como ellos estaban estaban actuando
y algo que que nos llama bastante la atención es la pasividad de Adán nosotros nos llama
bastante la atención la pasividad de Adán algunos comentaristas dicen que Adán estaba
presente cuando Eva estaba siendo tentada y de hecho cuando ella respondía ella
respondía por los dos y nos llama mucho la atención de su pasividad nos llama mucho la
atención que cuando ella le dio del fruto prohibido él sabía lo que estaba comiendo él no
puede alegar ignorancia porque él sabía lo que estaba comiendo él no estaba cumpliendo
con su rol de proteger el el el el el el el el el edén no lo estaba cumpliendo todos estos
pecados que nosotros estamos viendo que estamos viendo en ellos son los pecados que
nosotros vemos en la en la humanidad nosotros vemos el orgullo de los seres humanos
nosotros vemos la ingratitud podemos ver la desobediencia a Dios. Precisamente en
estos momentos nosotros vemos todo esto y lo vemos claro. En todo momento lo
estamos viendo. La ambición, nosotros vemos cómo está el mundo por la ambición.
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Las personas cada día quieren tener más bienes materiales, han depositado su confianza
en los bienes materiales. Nosotros vemos la ingratitud, todo lo que Dios nos ha dado a
nosotros. Todo lo que nosotros tenemos, todo lo que nosotros poseemos. Dios es el
creador de todo. Dios es quien nos lo ha dado a nosotros y podemos ver eso. Inclusive
esa actitud tan pasiva de Adán, nosotros podemos verla, mis hermanos y amigos que nos
visitan. Nosotros vemos que tanto se ve, podría haber menos dentro de la iglesia, pero
fuera de la iglesia se ve mucho más y lo vemos a diario. Nosotros vemos la pasividad de
los hombres con relación a la supervisión de sus hijos, con relación a cómo está su
esposa, de apoyar a su esposa, de estar al lado de su esposa. Inclusive nosotros en las
escuelas, nosotros vemos cómo los padres nunca van cuando hay reuniones con los
profesores. Quien va es la mujer. Nosotros vemos eso, mis hermanos. Nosotros vemos
que cuando el hombre llega a la casa, lo que hace la mayor parte de los casos, hay
excepciones, claro está, se sienta en el mueble, hay que quitarle los zapatos, después
que come se pone a ver el televisor y no supervisa a los hijos, mis hermanos.

[28:47] Nosotros vemos, inclusive quienes están insistiendo de que los hijos vayan a la iglesia,
las mujeres, mis hermanos. Y dentro de la iglesia nosotros podemos ver algo que es bien
serio y es bien grave. El hombre no está asumiendo su rol, el rol que Dios le ha asignado.
Y eso nosotros lo vemos en las iglesias. Nosotros vemos lo que está pasando en las
iglesias. El hombre no está asumiendo su rol, no lo está asumiendo. Y eso nos llama la
atención, esta pasividad que tenía Adán con relación a Eva. Dios, nosotros somos iguales
delante de Dios. Nosotros fuimos creado hombre y mujer a imagen, semejanza de Dios.
Pero nosotros tenemos roles y tenemos responsabilidades que tenemos que cumplir. El
hombre lamentablemente no está cumpliendo.

Y se ve a veces dentro de la iglesia, mis hermanos. Y se ve mucho más frecuente fuera
de la iglesia, pero dentro de la iglesia también se ve. El hombre tiene que cuidar y
proteger a su esposa, tiene que ser un proveedor, tiene que velar porque su esposa esté
estudiando la Biblia, esté aprendiendo de la Biblia, que su esposa esté entendiendo el
Evangelio de Cristo, que sus hijos también. Tiene que supervisar por sus hijos. Y
lamentablemente esto nosotros lo vemos. Y esto mismo es lo que estamos viendo con
Adán y con Eva. Desobediencia, orgullo, ingratitud, ingratitud. Todo lo que Dios le había
dado. Y cambiaron todo lo que le había dado por algo que le había prohibido. Y
precisamente, mis hermanos, esto que ellos estaban reflejando fue lo mismo que reflejó
Satanás cuando se reveló contra Dios. Y eso nosotros podemos verlo, mis hermanos.

Lo podemos ver en la Biblia. Si nosotros vamos al libro de Isaías, capítulo 14, del 13 al
15. Escuchen detenidamente, mis hermanos, porque esto se está refiriendo a Satanás
cuando él se reveló, cuando él pecó contra nuestro Dios. Isaías 14, del 13 al 15. Voy a
estar leyendo. Voy a darle unos cuantos segundos para que lo encuentren. Yo quiero que
estos versículos se lo aprendan bien, mis hermanos.

Isaías 14, del 13 al 15. Y lo voy leyendo. Esto se está refiriendo al adversario, se está
refiriendo a Satanás.

Miren cómo dice.

[32:07] ¿Qué es lo que le está diciendo Satanás a Adán y a Eva? Que seréis como Dios. Y esto
mismo, con esto mismo, él se reveló contra Dios.

Y dice en el 15. Dice, más, tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo. Pero
no solamente este versículo, mis hermanos. Hay otro más, que está en Ezequiel 28, del
12 al 14.

Le doy unos cuantos segundos también para que lo encuentren. Ezequiel 28, del 12 al
14. Esos dos versículos, mis hermanos, apréndanse esos versículos.

Ezequiel 28, del 12 al 14. Dice, hijo de hombre. Ezequiel 28. Dice, hijo de hombre.
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Levanta, levanta endechas sobre el rey de tiro y dile. Así ha dicho Jehová el Señor. Tú
eras el sello de la perfección. Nosotros sabemos que antes de rebelarse, Satanás tenía
una posición de liderazgo.

[33:20] Era un querubín dentro del reino de los cielos. Y él se reveló. Y miren cómo dice. Tú eras
el sello de la perfección, lleno de sabiduría y acabado de hermosura.

En Edén, en el huerto de Dios, estuviste. De toda piedra preciosa era tu vestidura. De
colnerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y onise.

De zafiro, calbuncle, esmeralda y oro. Los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron
preparados para ti en el día de tu creación.

Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios. Allí estuviste en
medio de las piedras de fuego.

Te paseaba. Todo lo mismo que con lo que está seduciendo a Adán y a Eva.
Precisamente con esto, con esto él se reveló delante del Señor.

[34:37] Con esto se reveló delante del Señor. Estamos viendo el punto número dos, la caída.
Entonces, miren lo que dice en el versículo 6.

Dice, Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y
árbol codiciable para alcanzar la sabiduría.

Y tomó de su fruto y comió, y dio también a su marido, el cual comió así como ella.
Desobedecieron a Dios.

Lo que Dios había prohibido, desobedecieron a Dios. Fueron seducidos y cayeron en la
seducción.

Y como le dije en un principio, Adán sabía lo que estaba comiendo. Él no puede, él no
puede alegar que no sabía, que no, que no sabía lo que estaba haciendo, que no sabía lo
que, lo que estaba comiendo.

[35:49] Él sí sabía. Ellos, Dios le había dado un mandato, le había dado una orden. Y nosotros
vemos lo que, lo que había sucedido, lo que sucedió, mis hermanos y amigos.

Ellos estaban conscientes de lo que habían, lo que habían hecho. Ellos estaban
recibiendo consejos de la, de la serpiente.

Estaban recibiendo consejos y prácticamente órdenes de, de Satanás. Y, y esto, mis
hermanos, vamos a ver en el punto número tres, lo que significó esto para el mundo.

¿Qué significó esto para, para el mundo? Miren lo que dice, que quiero, quiero leerle.

Miren lo que dice Calvino, Juan Calvino. Estoy buscando aquí. Miren lo que dice Juan
Calvino, que me, me pareció interesante traerlo en su libro, Institución de la Religión
Cristiana.

[37:12] Juan Calvino, un hermano que Dios usó bastante. Y miren lo que, lo que él dice, lo que
dice Juan Calvino en su libro, Institución a la Religión Cristiana.

Dice, al dejarse seducir entre el pecado, entró el pecado al mundo. Dice, eh, pero la
verdad se encuentra en otro nivel.

Esto es Juan Calvino en su libro, Institución a la Religión Cristiana. Dice, pero la verdad
se encuentra en otro nivel. La prohibición de tocar el árbol del conocimiento del bien y del
mal era una prueba a la obediencia.

Era una prueba a la obediencia de Adán para demostrar su sumisión al mandamiento de
Dios. Ellos violentaron lo que Dios le había ordenado.

Ellos desobedecieron lo que Dios le había ordenado. Y esto trajo consecuencias al
mundo, mis hermanos. Esto trajo consecuencias. Dice en Romanos 5.19, por la
desobediencia de un hombre, los muchos fueron constituidos pecadores.
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[38:29] Romanos 5.19, por la desobediencia de un hombre, los muchos fueron constituidos
pecadores. El pecado entró al mundo por la desobediencia del hombre, el orgullo del
hombre, la desobediencia, la ingratitud.

Y esto ha sido desastroso para toda la humanidad. Entonces, vamos, vamos a ver el
punto número 3.

Las consecuencias del pecado. cuando comieron del árbol prohibido, del fruto prohibido,
esto transformó a las parejas.

Ellos que estaban desnudos, inmediatamente se dieron cuenta, que se dieron cuenta en
ese entonces de que estaban desnudos. Pero, ¿cuál es el problema?

Que Dios le prohibió a ellos no comer del árbol del bien y del mal, porque ellos iban a
tener sabiduría por medio de lo que la palabra de Dios dice, el principio de la sabiduría es
el temor a Jehová.

[39:40] No iban, no obtener sabiduría por medio de la desobediencia a Dios. Esto es importante,
mis hermanos, que Dios nos ayude a entenderlo.

Iban a tener sabiduría si ellos no hubiesen desobedecido a Dios, iban a tener sabiduría
por medio de la obediencia a Dios.

Como dice la palabra, vuelvo y le repito, el principio de la sabiduría es el temor a Jehová.
Pero ellos obtuvieron, conocieron entre el bien y el mal por medio de la desobediencia a
Dios.

por medio de la desobediencia a Dios. Y es que el pecado, el pecado, como dice Gruden
en su libro, en su libro de teología sistemática, el pecado, mis hermanos y amigos, nos
ataca la base del conocimiento.

El pecado ataca el conocimiento. Por eso es que Dios le estaba prohibiendo algo y ellos
desobedecieron a lo que Dios le había dicho, que no comieran del árbol del bien y del mal
y ellos hicieron completamente lo contrario.

[41:00] Ataca las bases morales, lo que Dios le había dicho, ellos no lo estaban tomando en
consideración, ellos no estaban pensando ni siquiera en eso.

Y la respuesta de nosotros por el pecado es diferente a lo que Dios quiere. El pecado
ataca el conocimiento, ataca la razón, ataca las bases morales.

La respuesta es una respuesta completamente contraria a lo que Dios quiere que
hagamos. Y el pecado entonces entró al mundo y el pecado nos convierte en seres
irracionales, nos convierte a nosotros a actuar de una forma que desagrada a Dios, una
forma que deshonra a Dios y precisamente vemos cuáles han sido las consecuencias
durante toda la historia de la humanidad del pecado.

Nosotros estamos viendo las consecuencias de cómo entró el pecado al mundo, nosotros
estamos viendo, nosotros estamos viendo cómo el hombre está actuando de una forma
contrario a lo que Dios ha establecido en su palabra, nosotros lo vemos a diario, nosotros
vemos cómo el hombre tiene un amor, el hombre ama hacer lo malo, el hombre tiene
amor por las cosas que Dios prohíbe, nosotros estamos viendo cómo el mundo está
ofreciendo y está promoviendo todo lo que Dios prohíbe, nosotros lo estamos viendo, mis
hermanos, esto es una realidad, el pecado entró al mundo y el pecado ha traído
consecuencias serias, consecuencias graves a la humanidad, nosotros vemos cómo
están los matrimonios, cómo están las familias, nosotros vemos cómo está la explotación
del hombre por el hombre, nosotros estamos viendo cómo se están comportando los
gobernantes, nosotros estamos viendo la depravación que hay en el mundo, el pecado ha
trastornado todo, el pecado ha sido algo desastroso para la humanidad, entonces, mis
hermanos, nosotros hemos visto tres puntos en el día de hoy, nosotros hemos visto un
enemigo astuto, nosotros vimos la astucia que usó
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Satanás para seducir a la humanidad, nosotros hemos visto la caída que fue el punto
número dos y nosotros vemos las consecuencias del pecado, ahora bien, vamos a ver
algunas aplicaciones de esto que nosotros vimos, cuando nosotros leemos este
versículo, este capítulo tres del libro de Génesis, cuáles aplicaciones nosotros podemos
llevar, cuáles aplicaciones, cuáles cosas nosotros podemos aplicar de esto que nosotros
hemos leído, qué cosas nosotros vemos al leer esto que Dios nos está diciendo, como
iglesia que nosotros debemos aprender de esto y son varias cosas que nosotros
podemos aprender, número uno, nosotros tenemos que entender cómo el pecado entró al
mundo, nosotros tenemos que conocer esto mis hermanos, porque esto nos va a dar
herramientas, nos va a ayudar a nosotros cuando nosotros estemos predicando el
evangelio, que nosotros sepamos esto, de cómo el pecado entró al mundo, cómo lo que
el pecado le ha hecho a la humanidad, cómo el pecado ha trastornado el mundo, ha
trastornado el universo, pero también nosotros vemos, mis hermanos y amigos, nosotros
podemos ver en esto, en estos versículos que nosotros hemos leído, nosotros podemos
ver la sabiduría de Dios, podemos ver el amor de Dios, podemos ver el amor de Dios por
nosotros, el amor de Dios, mis hermanos, por nosotros podemos verlo, nosotros
podemos ver en estos versículos que nosotros hemos leído, mis hermanos.

[45:24] Nosotros podemos ver la Trinidad, podemos ver nosotros aquí. Ustedes dirán, ¿cómo? Y
lo vamos a ver ahora. Vemos la santidad de Dios.

Dios aborrece el pecado. Nosotros podemos ver la santidad de Dios. Vemos el amor de
Dios por nosotros. Dios, esto no lo tomó por sorpresa a Dios.

Dios conoce todo. Dios sabe todo. Y Dios, hermanos y amigos que nos visitan, diseñó el
plan perfecto para esta caída de la humanidad.

Dios diseñó el plan perfecto. Y nosotros podemos ver su amor, su justicia, su sabiduría,
su inteligencia. Mis hermanos, desde antes de la fundación del mundo, Dios no
predestinó para nosotros ser salvos por medio de nuestro Señor Jesucristo.

Dios no predestinó para ser hijos de Él por medio de nuestro Señor Jesucristo. Miren lo
que dice, miren lo que dice en Juan 6, 44.

[46:43] Nadie puede venir a mí a menos que el Padre que me envió lo trajere. Oigan esto. Y es
importante que meditemos en esto porque esto es parte de la aplicación.

Lo leo de nuevo. Miren cómo dice nuestro Señor Jesucristo. Nadie puede venir a mí a
menos que el Padre que me envió lo trajere.

Cómo Dios, Dios sabía que la raza humana iba a caer. Dios lo sabía y Dios creó el plan
perfecto. ¿Qué hace Dios el Padre? ¿Qué ha hecho Dios con nosotros?

Nos envía a su Hijo nuestro Señor Jesucristo. Por eso Cristo dice, nadie puede venir a mí
a menos que el Padre que me envió lo trajere.

Si nosotros fuimos, estamos, buscamos de Cristo. Nosotros fuimos a nuestro Señor
Jesucristo. El Padre fue quien nos envió a Cristo.

[47:40] Entonces vamos a ver la relación que tiene todo esto. Nos envió a Cristo. Acuérdense lo
que dice. A los que antes conoció también lo predestinó para que fuésemos salvos por
medio de nuestro Señor Jesucristo.

Para que fuésemos hechos a imagen y semejanza de nuestro Señor Jesucristo. Entonces
Dios el Padre en su sabiduría nos envió a Dios el Hijo. Y miren aquí, por eso es que Él
dice, nadie puede venir a mí a menos que el Padre que me envió lo trajere.

En Juan 44. Entonces, ¿qué dice también nuestro Señor Jesucristo? Yo soy el camino, la
verdad y la vida. Nadie llega al Padre si no es a través de mí.

¿Ustedes vieron eso? Dios nos envía a su Hijo, la segunda persona de la Trinidad,
nuestro Señor Jesucristo. Y nuestro Señor Jesucristo, por medio de nuestro Señor
Jesucristo, nosotros vamos al Padre.
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No sé si ven la relación. Dios nos envía al Hijo. Nosotros nos arrepentimos y ponemos
nuestra confianza en nuestro Señor Jesucristo.

[48:47] Y haciendo esto, Dios el Padre nos garantiza la salvación. Y esa comunión que estaba
rota vuelve y se establece cuando nosotros vamos a Dios el Hijo.

¿Y el Espíritu Santo qué hace? ¿Qué hace el Espíritu Santo? El Espíritu Santo, entonces,
cuando nosotros vamos, para nosotros poder ir al Hijo, para nosotros poder ir a nuestro
Señor Jesucristo, el Espíritu Santo transforma nuestros corazones.

Mis hermanos, esto es algo precioso, es algo grandioso. Dios sabía que el hombre iba a
caer, no lo tomó por sorpresa y creó el plan perfecto de salvación.

Nosotros vemos la santidad de Dios, nosotros vemos la Trinidad obrando en la salvación
del hombre y todo esto por amor Dios lo hizo. Por amor Dios hizo eso.

Acuérdense de este versículo. Nadie puede venir a mí a menos que el Padre que me
envió lo trajera. Si nosotros estamos hoy con Cristo, fue porque Dios el Padre nos envió a
Cristo.

[49:52] Y si nosotros estamos ahora, esa comunión que se había roto con Dios el Padre fue
establecida, fue precisamente por eso. Porque nadie puede llegar a Dios.

Ven el círculo. Dios el Padre nos envía donde Dios el Hijo. Dios el Hijo por medio de Dios
el Hijo cuando nos arrepentimos y depositamos nuestra confianza, perdón, en nuestro
Señor Jesucristo.

Entonces establecemos la comunión y vemos entonces también cómo el Espíritu Santo
transforma nuestro corazón para que nosotros podamos ir en arrepentimiento y fe a
nuestro Señor Jesucristo.

Esto es grandioso, mis hermanos. Dios el Padre nos envió a Dios, mis hermanos.

Y esto es precioso esto. Esto es grandioso. Si tú estás aquí sin nuestro Señor Jesucristo,
es importante que tú hayas visto el patrón que está usando Satanás.

[51:21] Se rebeló contra Dios por su orgullo. Quiso ser igual a Dios. Se violentó contra Dios.

Ingratitud, desobediencia, desacreditando a Dios. Y eso mismo está usando con la
humanidad. Ha sido un plan que lo está usando constantemente desde el principio.

Tú necesitas de Cristo. Tú necesitas arrepentirte de tus pecados y depositar tu confianza
en nuestro Salvador, en nuestro Señor Jesucristo.

Solamente en Cristo hay salvación. Solamente en nuestro Señor Jesucristo hay
salvación. El mundo es pasajero.

Todo esto va a pasar. Pero la palabra de Dios no va a pasar. Dios diseñó un lugar de
castigo eterno para Satanás y sus demonios.

[52:30] Y si tú no vienes en arrepentimiento y fe a nuestro Señor Jesucristo, ese lugar de castigo
eterno va a ser también para ti.

Pero nosotros no queremos. Insistimos en esto. Nosotros no queremos. Y no está en mi
corazón. Pero más importante que mi corazón es lo que Dios quiere.

Mucho más importante. Yo soy un pecador. Quiera Dios que nosotros busquemos a Dios
por amor más que por temor.

Y cómo no amar a Dios si Dios entregó su vida por nosotros y Dios nos amó primero.
Vamos a orar, mis hermanos.

Señor, gracias. Gracias por tus palabras. Gracias por tu amor, por tu misericordia. Señor,
que estas palabras hayan sido entendidas.

[53:41] Que tu Espíritu Santo haya usado, use esta palabra para obrar en las personas, en todos
nosotros, en los que te conocen y en los que no te conocen.
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Gracias, Señor. Perdona nuestros pecados. Ayúdanos, Señor, a vivir en santidad. En el
nombre de Jesús. Amén. Gracias. Gracias. Gracias.

Thank you.


